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BIO GERMAN 

 

EINE GEMEINSAME LIEBE, EINE LEIDENSCHAFT. 

ODER: 2 DUMME, EIN GEDANKE. 

1zimmerapartment, das sind Chris Maico Schmidt und Patrizia Battistella. Das erste Mal 
aufeinander trafen sie bereits 1999, als Mike DJ und Host bei » EVOSONIC Radio in München war. 
Sie liefen sich zwar immer wieder einmal über den Weg, aber es dauerte doch bis 2022, bis sie 
sich wirklich kennenlernten. Und aus stundenlangem Gequatsche und albernem Gekichere wurde 
albernes Gekichere, nie langweilig werdendes Gequatsche über Musik und stundenlanges 
sinnestaumelndes Sichhingeben – Mike dabei in der Position des DJs, Patrizia auf der Seite des 
Publikums. 

So ganz lässt es sich nicht mehr nachvollziehen, ob es vielleicht lediglich der gegenseitigen 
Zugeneigtheit geschuldet ist, aber weil Patrizia Mikes Mukke zumindest meistens mag und er 
schier besessen zu sein scheint vom Timbre ihrer Stimme, war es nur eine Frage der Zeit, bis der 
erste gemeinsame Track entstand. 

Die kreative Koexistenz der beiden fördert (und fordert) nicht nur immer wieder die musikalische 
Weiterentwicklung des anderen aufs Neue – sie bestärken sich auch immer wieder gegenseitig, 
sich selbst treu zu bleiben, den eigenen Weg zu gehen – egal wie schräg oder banal die Idee ist, 
wie antizyklisch und unangepasst der Klang. 

Denn die Wurzeln der künstlerischen Identität von 1zimmerapartment liegen in ihren 
philosophischen Prinzipien – wahre Authentizität, gelebte Freiheit und das Bestreben, dem 
Mainstream zu entkommen und sich über unreflektierte Konventionen zu erheben – 
gesellschaftlich und musikalisch. 

 

SOCIAL MEDIA 

https://www.instagram.com/1zimmerapartment 

https://www.facebook.com/1zimmerapartment 

https://linktr.ee/chrismaicoschmidt 
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BIO ENGLISH 

 

ONE COMMON LOVE, ONE PASSION. 

OR: 2 STUPID PEOPLE, ONE THOUGHT. 

1zimmerapartment, that's Chris Maico Schmidt and Patrizia Battistella. They first met in 1999, 
when Mike was a DJ and host at " EVOSONIC Radio in Munich. They kept bumping into each 
other, but it wasn't until 2022 that they really got to know each other. And hours of chatting and 
silly giggling turned into silly giggling, never-boring chatter about music and hours of sensual 
indulgence - with Mike in the position of DJ and Patrizia on the audience side. 

It's hard to say whether it's simply due to a mutual affinity, but because Patrizia likes Mike's music 
at least most of the time and he seems to be obsessed with the timbre of her voice, it was only a 
matter of time before the first joint track was created. 

The creative coexistence of the two not only encourages (and challenges) the musical 
development of the other again and again - they also encourage each other to stay true to 
themselves, to go their own way - no matter how weird or banal the idea is, how anti-cyclical and 
non-conformist the sound. 

Because the roots of 1zimmerapartment's artistic identity lie in their philosophical principles - true 
authenticity, lived freedom and the endeavor to escape the mainstream and rise above unreflected 
conventions - socially and musically. 

 

MUSIC 

https://www.beatport.com/de/artist/1zimmerapartment/1182128 

https://soundcloud.com/1zimmerapartment 

https://open.spotify.com/intl-de/artist/1oJTNyz0B8qzoQjRCu7iZL?si=OYJjlCZ7R7i4InbYKhd4Bg 

 

 


